
Diretores do Sintipel visitam 
construção de nova unidade da Klabin 

O presidente do Sintipel,  Emerson Cavalheiro,  acompanhado de diretores do Sindicato 
estiveram nesta ú� ltima terça-feira, 16 de janeiro, visitando as obras de constrúça�o de úma 
nova  únidade  da  Klabin  em  Piracicaba,  qúe  esta�  em  fase  final.  Participaram  da  visita 
tambe�m o vice-presidente Francisco Pinto Filho, o Chico, ale�m dos diretores Agúinaldo da 
Silva Pereira, Claúdenir Rodrigúes, Fagner Edúardo de Oliveira e Anderson Francisco da 
Silva Domingos Gomes.

Na  visita,  os  diretores  foram  recepcionados  pela  direça�o  da  empresa  qúe  apresentoú 
detalhes do projeto “Figúeira”, qúe ja�  esta�  sendo implantado na regia�o do Bairro Itaperú, 
devendo entrar  em fúncionamento ainda de forma parcial  neste  primeiro semestre.  A 
nova fa�brica da Klabin ocúpara�  úma a� rea de súperior a úm milha�o de metros qúadrados e 
tera�  cerca  de100  mil  metros  qúadrados  de  constrúça�o,  devendo  gerar  úm  volúme 
considera�vel de novos empregos no setor.

De  acordo  com  a  Klabin,  atúalmente  a  nova  únidade  ja�  tem  aproximadamente  200 
trabalhadores  qúe  esta�o  em  treinamento.  “Realmente,  trata-se  de  úm  projeto  múito 
moderno, robústo. Desde a visita qúe fizemos no iní�cio da terraplanagem, em março do 
ano passado, as obras avançaram bastante. Sem dú� vida, úma estrútúra moderna e múito 
grande, qúe, de acordo com a pro� pria empresa, tera�  súas ma�qúinas começando a operar 
ainda neste primeiro semestre, e ao longo do ano estara�o entrando em operaça�o as demais 
ma�qúinas e eqúipamentos programados para esta únidade”, conta o presidente Emerson 
Cavalheiro. 

Os diretores do Sintipel ressaltam a importa5ncia deste investimento do Grúpo Klabin em 
Piracicaba.  “Túdo isso  e�  múito  importante  para  a  nossa  cidade e  regia�o,  tanto para  a 
geraça�o de emprego e renda,  assim como para movimentar a economia de Piracicaba, 
ale�m da arrecadaça�o de impostos para o nosso múnicí�pio, contribúindo para qúe a cidade 
possa ampliar súas polí�ticas sociais”, completa o presidente Emerson Cavalheiro.
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